
Bauausschuss der Gemeinde Grambek

Protokoll der  Bauausschussssitzung der Gemeinde Grambek
vom 16.2.2016 um 19:30 Uhr im DGH

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:55 Uhr

Teilnehmer: GV Gerhard Burmester
GV Michael Hauberg entschuldigt
GV Nico Friesicke
GV Günter Mahnke
BD Uwe Heitmann entschuldigt

Gäste Bgm. Uwe Buske
GV Eckhard Brauner
GV Sabine Buske
GV Christian Ries
GV Kai Sojak

Tagesordnung:    
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit

2. Anträge zur Tagesordnung
2.1. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit

3. Niederschrift der letzten Sitzung

4. Aktualisierung der Straßenreiningungssatzung 

5. Parkplätze im Neubaugebiet „Am Golfplatz“

6. Info über Stand der lfd. und geplanten Projekte:

Straßen „Am Brink“+ “Auf der Jörde“; 
B-Plan „Am Brink“, 

Gehweg „Heideweg“, 
Schalldämmung DGH

7. Verschiedenes

TOP 1

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Burmester, eröffnet die Sitzung des Bauausschusses zu der
ordnungsgemäß eingeladen wurde und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
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TOP 2 
Anträge zur Tagesordnung
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung.

TOP 2.1 
Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit
Hierzu gibt es keinen Beschluss.

TOP 3
Niederschrift der letzten Sitzung
Hierzu gibt es keine Anmerkungen

TOP 4
Aktualisierung der Straßenreiningungssatzung 

Folgende Veränderungen sollen im Straßenverzeichnis erfolgen:
-Am Brink soll die Hausnummerneingrenzung ( 2-16 + 1-9) entfallen

-Im § 1 Absatz 3 soll folgende Ergänzung erfolgen:
  Am Golfplatz 2-10
  Twiete

Diese Änderungen sollen vom Amt vorbereitet werden, damit sie in der nächste GR Sitzung 
beschlossen werden können.

TOP 5
Parkplätze im Neubaugebiet „Am Golfplatz“

Von einigen Anwohner dieser Straße kam die Anmerkung, das es zu wenig öffentliche Parkplätze in 
der Straße „Am Golfplatz“ gibt.
Durch Besucher/ Patienten der ansässigen Heilpraktikerin wird dies Situation verstärkt und führt zu 
„wildem“ Parken auf Grünflächen bzw. zu Behinderung auf der Straße.
Eine Möglichkeit in dem Neubaugebiet selber gibt es nicht. Man könnte auf einer Freifläche am 
Kreisel eine Möglichkeit schaffen. Die Zufahrt ist von der Straße Am Brink möglich.
Herr Burmester stellt diese Planung anhand einer Zeichnung dar.
Es soll die Machbarkeit und die Kosten ermittelt und dann wieder weiter darüber beraten werden.

TOP 6
Info über Stand der lfd. und geplanten Projekte:

-Straße „Am Brink“ + „Auf der Jörde“
Die Ausschreibung in 3 Ausbauvarianten läuft
Die Submission ist am 10.3.2016
Danach kann der Bauausschuss und der GR darüber weiter beraten
Die Bauarbeiten könnten frühestens dann ab Mitte April beginnen.

-B-Plan „Am Brink“
Es gab eine Anwohnerversammlung hierzu.
Die betroffenen Anwohner sind sich aber bisher nicht einig.
Es muss die weitere Entwicklung abgewartet werden.
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-Gehweg „Heideweg“
Ein Gehweg von der Ecke Schloßstraße zum DGH bzw. zum Kindergarten ist schon lange
geplant. Durch den Neubau des Wohnblockes und der fehlenden Einmessung 
wurde das bisher nicht umgesetzt.
Wenn wir die Grundstücksgrenzen ermitteln können soll die Planung wieder aufgenommen
werden. Der Gehweg sollte bis zum Kindergarten gebaut werden. Für den dazwischen
liegenden Knick sollte eine Lösung möglich sein.

Schalldämmung DGH
Nach der Renovierung des großen Raumes hat sich durch das Streichen der Decke 
der Schallpegel erhöht.
Eine Schallverbesserung über eine neue Decken ist aus Kostengründen unrealistisch.
Die Montage von Flächenvorhängen sollte eine Verbesserung bringen
und würde auch die Optik erheblich verbessern.
Herr Burmester stellt hierzu einige Bilder vor.
Durch das Aufhängen von den alten Stoffvorhängen soll der Schallschluckeffekt
getestet werden. Ein Messgerät kann Herr Mahnke stellen.

TOP 7
Verschiedenes

Folgende Themen wurden besprochen:

-Bushaltestelle Ringstraße soll gestrichen werden
-Türschließer im DGH soll ersetzt werden (es ist noch einer vorhanden)
-Wasserflecken an der Decke im DGH werden über gestrichen
-Sitzbänke für Friedhof sind bestellt
-Tornetze für Sportplatz sollen möglichst von den Fußballern selber erneuert werden
-Oberflächenreparatur auf der GIK 44 wird bis Ende April durchgeführt
-Wasserhähne im DGH sollen erneuert werden
-Reparatur in den Straßen Twiete und Am Brink sollen durchgeführt werden
-am Postweg müssen Sträucher bzw. Hecken zurück geschnitten werden (Anwohner ansprechen)
-Postweg sollen die Löcher ausgebessert werden
-Weg vom Postweg zur K68 ebenfalls ausbessern
-die Möglichkeit eines Spielplatzes im Neubaugebiet Am Golfplatz soll geprüft werden
-die Reinigung der Amphibieanlage an der GIK 44 wird jählich von der Lebenshilfe durchgeführt.

In diesem Jahr soll der Aufwand durch die Straßenbaumaßnahmen erheblich aufwendiger
sein (Info-Mail von Michael Hauberg). Die Arbeiten wurde bereits begonnen aber nicht
abgeschlossen. Welcher Mehraufwand entsteht muß mit der Lebenshilfe geklärt werden.
Es sollte für die Zukunft ein Vergleichsangebot für diese Arbeiten eingeholt werden.

Grambek, den 16.2.2016 __________________________
(Gerhard Burmester) 
Bauausschussvorsitzender
Protokollführer
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